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南信州広域連合第10回広域連合会議 結果報告

日時：平成29年１月13日(金)15：10～15：25

場所：長野県飯田合同庁舎 ３階講堂

１  開  会…15:10

【出席者】12市町村長・売木副村長・大鹿副村長・佐藤副管理者

〔下伊那地方事務所〕山本所長・布山副所長・細野地域政策課長補佐兼企画振興係長

〔飯田建設事務所〕西元所長

〔飯田保健福祉事務所〕寺井所長

〔社会福祉法人 ひだまりの郷あなん〕三浦阿南学園施設長

〔町村会〕

〔飯田広域消防〕関島消防長・三石消防次長兼飯田消防署長・有賀総務課長

〔飯田環境センター〕田見事務長・北原事務長補佐兼庶務係長兼新焼却施設整備担当専門主査

【事務局】渡邉事務局長・塚平事務局次長・北原事務局次長補佐兼庶務係長・秦野事務局次長補佐兼広域

振興係長・下島介護保険係長・前沢庶務係主事

２  広域連合長挨拶

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

リニア中央新幹線・三遠南信道の工事について、それぞれ進捗がなされている。そうした中で、リニア・

三遠南信時代を見据えて、これから広域連合としてしっかりとした対応をしていくことが重要だと思って

いる。

本日は、広域連合会議後に当地域選出の県議会議員との懇談会を予定している。

３  協議・報告事項

(1) 南信州キャンペーンin銀座～いいとこなんだに南信州～について

…資料１による説明（秦野事務局次長補佐兼広域振興係長）

2/13.14に銀座ＮＡＧＡＮＯで開催する。今回は2/13の午後、下伊那地方事務所と共同で移住・定

住セミナーを予定している。2/13 の夜については、平成29 年に実施される信州デスティネーション

キャンペーンの取組の一環として、峰竜太さんや東京周辺のコミュニティＦＭの制作者を招待して、

大河ドラマ「おんな城主 直虎」ゆかりの地や日本一の星空等の南信州の見所及び人の紹介を行い、プ

レゼンテーションを実施する予定。今後はコミュニティＦＭの皆様方に対して、南信州の紹介をする

番組の制作をはたらきかけていく予定。その他詳細については資料参照。

【質疑なし】

(2) 南信州移住促進事業「いいとこなんだに、おいなんよ、南信州in銀座～子育て世代移住セミナー～」

について

…資料２による説明（秦野事務局次長補佐兼広域振興係長）

前述の南信州キャンペーンin銀座の中で「いいとこなんだに、おいなんよ、南信州」と題して、子

育て世代の看護師を対象に移住促進セミナーを開催する。南信州単独としては初の試みで、今回の状

況をもとに来年度以降の本格実施に向けて、課題把握や今後の事業のあり方を考える機会とさせてい

ただきたい。現在共催の下伊那地方事務所と共に、実施に向けて調整を行っている。詳細は資料参照。

【質疑】（松島副連合長）

泰阜村は看護師を探しているが、参加者に「ぜひ我が村へ」という話をするには村の職員が現地へ
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行った方がいいか。新たな情報をいただきたいと思っている。

【応答】（秦野事務局次長補佐兼広域振興係長）

現在地方事務所と共同で取りまとめているが、現地には市町村から担当者に来ていただく。看護協

会の皆様にも参加していただくので、その場で相談を受けられる。なおかつさらに深い相談となれば、

その旨市町村へつなぐというかたちで進めさせていただきたいと思う。

【質疑】（松島副連合長）

村の担当者が「行く」と言えば、受け入れてもらえるということか。

【応答】（秦野事務局次長補佐兼広域振興係長）

現在募集中で、泰阜村の担当者からは正式に参加する旨の話が来ている。

(3) 平成29年度無料法律相談会について

…資料３による説明（秦野事務局次長補佐兼広域振興係長）

愛知リーガルクリニック法律事務所による無料法律相談会について。例年実施している無料法律相

談の実施支援を行いたいとするもの。広域連合と愛知大学の協定に基づき実施するものであり、住民

への法律相談の機会を提供する。

【質疑なし】

(4) 飯田広域消防から

…資料４による説明（関島消防長）

はじめに年末年始にかけて、年末警戒または出初式については大変お世話になり感謝申し上げる。

平成28年消防統計について。火災・救助の件数は減少した中で、救急件数が過去最多の数字となっ

ている状況。この統計については1/20に報道発表し、詳細についてまた報告させていただく。

【質疑なし】

(5) 後援依頼及び共催について

…資料５による説明（北原事務局次長補佐兼庶務係長）

①「オーケストラと友に音楽祭 2017」（オーケストラと友に音楽祭実行委員長）の後援依頼。平成

29年５月３日(水・祝)～６日(土)開催。会場は主に飯田文化会館だが、郡内町村でもミニコンサート

が予定されている。依頼内容は後援名義の使用及びＰＲ。事業内容については資料参照。

②「地域ぐるみ環境ISO研究会設立20周年記念イベント」（地域ぐるみ環境ISO研究会）への共催

申込。平成29年２月８日(水) 飯田市役所にて開催。地域ぐるみ環境ISO研究会の活動の次のステッ

プを探る機会となっており、詳細については資料参照。

以上２件について、後援及び共催の協議をお願いしたい。

【質疑なし、後援及び共催承諾】

(6) その他

…資料６による説明（秦野事務局次長補佐兼広域振興係長・渡邉事務局長）

①地方版図柄入りナンバープレート説明会において説明された制度の概要について。昨年12/21に

地方版図柄入りナンバープレート制度の説明があった。国では平成30年を目途に、地域振興・観光振

興を目的として地方版図柄入りナンバープレートを導入予定。図柄入りナンバープレートは地域名を

単位として交付されるため、長野県内では「長野」・「松本」・「諏訪」の地域名表示が対象となる。ま

た、地域を細かく分ける(例：南信州圏域だけで申請する)ことはできず、図柄の提案については導入

可否の住民アンケートを実施し、地域名表示に含まれるすべての市町村が同意した上で共同提案する

こととなっている。南信州圏域の地域名表示である「松本」の全対象自治体の同意を得る代表的な図

柄を採用するということは難しいと思われるが、他市町村が導入を希望される場合には一緒に検討し

ていきたいと考えている。今後も情報収集に努めてまいる。

②三遠南信サミットについて。「‘‘みち’’がはぐくむ三遠南信の未来」というテーマで、本年度は
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2/15に飯田市で開催予定。

③南信州在宅医療・介護連携推進協議会が開催する全体研修会についての案内。内容については資

料参照。

【質疑なし】

４  長野県

●下伊那地方事務所

…口頭による説明（山本所長）

本日の協議・報告事項(2)で挙げられた移住促進事業について。現在地方事務所では、各市町村と連

携しながら「移住ガイドブック」を作成している。当セミナーに間に合わせたい。

【質疑なし】

●飯田建設事務所

…口頭による説明（西元所長）

昨年の暮れに県道赤石岳公園線に倒木があった。その約１週間前に役場から「例年に比して落石が

多い」という連絡をいただき、大型道路等を用意させていただいた。今年も地域の安心・安全な暮ら

しを支えるという中で、住民の皆様からの役場等への通報を私共に知らせていただくと、危機管理対

応も若干早くできると思う。引き続き今年もよろしくお願い申し上げる。

【質疑なし】

●飯田保健福祉事務所

…口頭による説明（寺井所長）

年末年始については、私共の関係では大きな事案はなかった。

南部を中心として訪問看護が危機に陥っていたが、新聞報道等にあったようにとりあえず一段落し

た。来週の月曜日・水曜日に飯田市から地元への説明会があるが、月曜日の説明会には私も参加させ

ていただく。よろしくお願い申し上げる。

ノロウイルスが今シーズン非常に流行しているが、この地域は下火になってきた。そのかわりイン

フルエンザ(通常の香港型)がかなり増えてきているため、皆様方にも注意していただきたい。

【質疑なし】

５  今後の日程

  ２月 ８日(水) 桐林クリーンセンター連絡協議会

  ２月16日(木) 広域連合会議等

  ２月28日(火) 南信州広域連合議会 第１回定例会

６  閉 会…15:25


